

## El Gobierno aprueba un estudio para la detección precoz del mejillón cebra en los pantanos de la CHJ

El ministerio licita por 800.000 euros la redacción del informe técnico

Europa Press, Valencia

El Gobierno central ya ha aprobado la redacción del pliego de las bases para la contratación de una asistencia técnica con fondos del programa 452A del Ministerio de Medio Ambiente por un importe de 800.000 euros para la detección precoz del mejillón cebra en los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), según se informa en una respuesta parlamentaria a los diputados de Esquerra Republicana de Catalunya (ERC), Joan Puig y el valenciano Agustí Cerdá, a la que ha tenido acceso Europa Press.



El estudio que se realizará con esta asistencia técnica se desarrollará a lo largo de dos años a partir de la firma del contrato y el título es «Detección precoz del mejillón cebra 'dresissena polymorpha' en los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar» .

Este informe tratará sobre el control y cuantificación de formas larvianas del mejillón cebra en el embalse de Sitjar; la detección de la posible presencia de formas larvianas en 29 embalses del ámbito de la Confederación Hidrográfica del Júcar y la cuantificación de la colonización del mejillón cebra en el embalse de Sitjar en testigos de metacrilato situados a tres profundidades diferentes . Además, se prevé la

colocación de sistemas de detección y control de colonización de adultos de mejillón cebra en testigos idóneos en 28 embalses de la CHJ. La periodicidad de estos apartados será mayor en el embalse de Sitjar, donde existe presencia confirmada del mejillón cebra. Además, se prevé la edición de material de divulgación como trípticos y DVD, señalización y concienciación y asesoría para las posibles actuaciones que permitan el control de la población de mejillón cebra en el embalse de Sitjar e informes de afección a infraestructuras.

Los parlamentarios de Esquerra Republicana preguntaban acerca del grado de ejecución presupuestaria de la partida presupuestaria Transferencia a Confederación Hidrográfica del Júcar para el estudio y la erradicación del mejillón cebra en los ecosistemas del Júcar, que consta en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 en el marco del programa 452A del Ministerio de Medio Ambiente, así como previsiones acerca de la misma. Al respecto, el ejecutivo responde que las actuaciones previstas a lo largo de 2007-2008 por los servicios de la CHJ de Medio Ambiente relativas al mejillón cebra se centran en varios aspectos.

Otras licitaciones

Así, en asistencia técnica se prevé la detección de larvas y ejemplares adultos de mejillón cebra en embalses del ámbito de la CHJ, con un presupuesto de 30.009 euros. Actualmente, su situación administrativa es que se está preparando la licitación. Asimismo, se ha planteado la colocación de testigos provisionales para la detección del mejillón cebra en embalses del ámbito de la Confederación Hidrográfica del Júcar, con un presupuesto de 29.955 euros. También se está preparando su licitación. Paralelamente, se ha firmado un convenio con la Universidad para llevar a cabo un estudio de afección a infraestructuras de

 molusco. Ejemplares localizados en el embalse de Forata.

### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

**Anterior**      **Volver**      **Siguiente**

regadío y tratamiento de las larvas en sus sistemas de distribución.